

Jeudi 26 septembre 2024 [dans la soirée]

**Mon Fils S'est fait Pain pour vous. Goûtez au miel  
de Son Cœur. Le miel ? La Parole de mon Fils en toi,  
et tous goûtez au pain au miel !**

[JÉSUS ENFANT] Immi, un jour tu deviendras grande dans le cœur des hommes et tu seras leur Mère. Avec toi, ils apprendront à naviguer en le Cœur de Dieu et ils grandiront en sainteté. Oui, Immi, tu seras la Mère de l'humanité. Ce que Je te dis aujourd'hui, tu ne peux le comprendre encore, mais demain portera les fruits de ton abandon.

Moi, Je serai toujours ton enfant, même si Je suis Dieu né de Dieu. Tant d'hommes te vénéreront, ils te construiront des palais et ils viendront à toi pour que tu les guides ! Les hommes qui te suivront seront sauvés parce que tu es la Mère de Dieu pour l'Éternité.

[La Sainte Vierge] Je ne comprenais pas les paroles de mon Fils, mais je savais qu'Il était Dieu, alors je L'écoutais et j'acquiesçais. Je Le regardais grandir, Mon Fils, Dieu, et je restais surprise ! Mon enfant, la Lumière du monde, qui me disait «Immi, Je suis Dieu et Mon Père et Moi sommes Un» ! Et je L'entendais dire «papa Joseph» ! Il était la Lumière qui irradiait en mon Cœur. Mon Fils, Dieu, était-ce possible ? Tant de pensées venaient en moi et je Le regardais grandir. La pureté de Son Cœur, mon soleil, ma réjouissance, Lui, le Pain des hommes, le Pain de vie, le Pain de l'Éternité !

L'amour, enfants, est toujours douceur et partage. L'amour vole en les cœurs pour leur porter la douceur, la joie. Lui est le Pain quotidien qui donne vie et force aux âmes. En vos temps, enfants, qui sont amers et douloureux, qui seront de plus en plus amers et douloureux, prenez le Pain de vie qui vous est tendu, mon Fils dans la Sainte Eucharistie. Il est Vie pour vous et vous porte des forces. Enfants, ne négligez pas Sa Présence car sans Lui vous ne pouvez rien faire, sans Lui tout homme est un vase vide. Le don de l'amour, en Lui vous le trouvez et la paix en la demeure, c'est par Lui que vous l'avez. Enfants, vous êtes des enfants de l'Amour, aussi ne négligez pas vos devoirs d'enfants de Dieu.

Sans l'amour, enfants, l'homme n'est qu'un vase vide ; sans mon Fils, vous ne pouvez ni grandir ni trouver vie. Lui est la Vie éternelle et en Son Éternité vous serez, si vous suivez Sa voie. Sa voie est liberté et elle est amour. Devenez des êtres libres et vous serez forts et vaillants. Des épreuves, vous en aurez mais, avec mon Fils, vous les surmonterez et la foi sera votre force.

Mon Fils, la coupe du Salut ! Mon Fils, au Golgotha, votre Sauveur, pour vous libérer des pièges et des mensonges du Malin ! Que de douleurs, enfants, pour vous porter la vie, la vraie Vie en Dieu, qui vous a ouvert les portes du Paradis, la voie du Ciel, le chemin de l'amour !

Enfants, je vous tends les bras, je vous attends dans la maison de Nazareth<sup>1</sup>, la petite maison de Nazareth où mon bonheur fut complet. Naza-

---

1) Selon la tradition, la petite maison de Nazareth fut transportée par les anges sur les côtes de la Dalmatie puis de là, sur le territoire de Recanati où, depuis des siècles, le monde chrétien la vénère ; c'est

reth, la maison du pain, pain de vie, pain de joie ! Mon Fils S'est fait Pain pour vous. Goûtez au miel de Son Cœur, Cœur qui vient vous libérer des embûches du Démon. Le pain au miel, les petits pains au miel, c'est Lui dans vos cœurs qui vient en vos demeures leur porter et l'amour et la douceur. Moi, près de Lui, je souris en vous regardant. Vous êtes mes enfants, maintenant, tous vous êtes miens et je vous prends contre mon Cœur.

Goûtez à l'amour de mon Fils et demeurez en Lui. Alors, vous aussi vous vivrez dans la petite maison de Nazareth, la maison de l'amour, la maison où l'Amour a grandi, caché au regard du monde.

Enfants, en le cœur vibrent les cordes de l'amour. Regardez le Cœur de mon Fils, entrez en Sa Demeure, Il vous attend pour vous montrer le chemin et pour vous sauver des embûches du Malin.

Le miel ? La Parole de mon Fils en toi, et tous goûtez au pain au miel ! Toi aussi, tu es petit pain, tu deviens petit pain quand tu écoutes la Parole qui en toi porte le miel pour que tu le distribues. Le miel est doux, il est pour tous les hommes sagesse et vie, il porte aux hommes la présence du Royaume. Terre et Ciel sont unis en le Pain du Père, Pain de vie, Pain d'amour, Pain de force, Pain du partage, Pain au miel qui porte la douceur en les cœurs.